
 

 

 

 

  

 

 

まずは分散登校から  

新型コロナウィルス感染症の広がりにより長い臨時休業が続いておりましたが，週１日の登校を経

て，5 月 21 日から，午前，午後，それぞれ 1学年ずつの分散登校による学習支援を実施しました。

また，集団の「密」を避けるため各学級を半数ずつに分け，他学年の教室を使用して小人数指導の形

をとりました。生徒が一斉に同じ教科の指導を受けられるようにするために，各教科で相談し，事前

に指導ＶＴＲを作成し放送で流すことといたしました。授業を進めるというわけにいかないので，家

庭学習の課題の解説等でしたが，生徒たちの食い入るように画面を覗く姿から，「学習したい‼」とい

う意欲が感じられました。1年生はこの期間に，枝豆の苗を植える作業も行いました。 

学校でのコロナウィルス感染防止対策   

 ６月１日より，通常登校となりました。全学年の生徒がそろう日がようやく訪れて，とても嬉しく

思いますが，学校敷地内で５００名を越える人間が生活することになりますので，決して気を緩める

わけにはいきません。できるだけ３密を回避し，手洗いの徹底を図りたいと考えます。学校では文科

省や教育委員会の指導に沿って，様々な対策を講じてまいりますが，ご家庭におかれましても，朝の

検温や清潔なハンカチ，マスクの用意など，ご協力をお願いいたします。また，学校医の指導による

と，平熱より高い場合や３７℃を超える熱があった場合は無理をせず、登校を控えた方がよいとのこ

とです。 

 

 

 

 

 

 

令和２年６月２日 

    第２号  

学校長 初谷憲一 

 

 

“宇都宮市立一条中学校だより” 



マスクのプレゼント  

新型コロナウィルス感染症の拡大で不安が広がり，世の中のマスク不

足が大きな問題となりましたが，４月末に，株式会社フェドラ 陳 賢

徳 様が，生徒一人当たり３枚程度，不織布マスクを提供くださいまし

た。陳様には，２年前に，２学年生徒対象の立志式で，記念講演をして

いただきました。そういったご縁を大切になさって，本校生徒のために

マスクをくださいました。６月からの通常登校で，順に配付していきた

いと考えております。本当にありがたいことです。 

 

これからの学校行事は？ 

ようやく，通常授業がスタートを切ります。１年生は出身小学校以外の同級生と顔合わせもままな

らない状態です。２，３年生についても，クラス替えがあって，新しい仲間ができたわけですが，ま

だ十分なコミュニケーションをとる時間がないのが現実です。大きな声でおしゃべりをしたいところ

ですが，慌てずに，徐々に互いを知り合ってもらいたいですね。 

 さて，夏休みの短縮をはじめ，秋休み，冬休みの授業日設定，土曜日授業，平日の時数増など，年

間の予定を組み直し，授業時数の確保に努めております。同時に，当初予定されていた各種学校行事

を中止，延期したり，検討し直したりと，今後も感染症の広がり状況を見極めなければなりません。

現在のところ，主な学校行事予定の動向をお知らせいたします。 

 ・体育祭      ⇒ 本年度は中止 

 ・文化祭      ⇒ 文化会館での発表会は中止  代わる生徒の発表会等を検討中 

 ・１年冒険活動教室 ⇒ １２月１日（火）日帰りで実施 

 ・２年社会体験学習 ⇒ 本年度は全中学校とも中止 

 ・２年東京班別活動 ⇒ 代わる行事を検討中 

 ・３年修学旅行   ⇒ １０月２日（金）～４日（日）を予定 

 ・防災訓練     ⇒ 本年度は中止 

    ★詳しくは，年間行事計画をご覧ください。今後の感染症の状況により，変更も考えられ 

ます。 

 

部活動も再開！ 

 ６月からの通常登校にともない，部活動も再開します。長い臨時休業

で体がなまってしまっている生徒もたくさんいることでしょう。運動部

については，突然の過度な運動は大けがの元。けがや事故防止に努めな

がら，少しずつ体を慣らしていかなければいけません。６月は，校外の

活動，対外試合は行いません。文化部についても，さまざまな配慮が求

められます。活動場所のローテーションなど，当面の活動予定表を学校ＨＰに掲載します。１年生は

まずは見学からということになります。 

 また，関東大会，全国総合体育大会の中止に伴い，県・地区の総体も中止となりました。吹奏楽コ

ンクールや学校音楽祭，ジュニア芸術祭などのコンクールの中止も発表されています。こういった状

況下ですので致し方ないことはわかりますが，目標に向かっ

て進んできた生徒達の悔しい思いもわかります。こんな時だ

からこそ，しっかり前を向いてほしいです。なお，新聞等で

報道されている代替の大会等の有無については，現在検討中

とのことです。 

  

 


